
5679/2023

Câmara Municipal de São Caetano do Sul

Senhor Presidente,

 

 

 

INDICAMOS AO EXMO. SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, nos termos regimentais, que se digne determinar à 

SECRETARIA COMPETENTE, estudos visando o recapeamento 

asfáltico e melhoria das calçadas na Avenida Goiás no trecho do 

número 2101 até o número 3499, a colocação de uma lombofaixa 

ou redutor de velocidade em frente ao numero 2213, e a 

transformação da lombada em frente ao número 2370 em uma 

lombofaixa.

Essa indicação se faz necessária, pois nesse trecho 

há muitos desníveis na pista e o fluxo de veículos é intenso, 

principalmente por ser uma das entrada da cidade. Nesse trecho da 

pista esta apresentando buracos, rachaduras e irregularidades, essas 

condições podem impactar negativamente a segurança viária, podendo 

causar danos aos veículos e prejudicando a mobilidade local. Vale 

ressaltar que a Avenida Goiás desempenha um papel fundamental na 

conectividade de nossa cidade, sendo vital para o tráfego local e 

contribuindo para aspectos econômicos fundamentais. O 

recapeamento se torna não apenas uma necessidade, mas uma ação 

estratégica para garantir a infraestrutura adequada e promover o 

desenvolvimento local e segurança dos motoristas.
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A melhoria das calçadas nesse trecho seria 

importante, pois estão em condições precárias, e com o aumento do 

comércio nesse trecho, aumentaria a passagens de muitos mais 

transeuntes, o que representa risco para os pedestres que por lá 

transitam, onde também passam muitos idosos podendo até cair e 

sofrer lesões físicas, como escoriações, contusões e até fraturas. 

A implantação de uma lombofaixa ou um redutor de 

velocidades próximo ao numero acima citado, seria uma medida eficaz 

para reduzir a velocidade dos veículos, melhorar a segurança e 

promover um ambiente viário mais responsável. Isso não apenas 

protegerá vidas, mas também contribuirá para a prevenção de colisões 

e incidentes.

A transformação da lombada em uma lombofaixa de 

fronte ao número 2370, seria muito importante, uma vez que esta 

solução oferece uma abordagem mais eficiente para controlar a 

velocidade do tráfego, ao mesmo tempo em que proporciona um 

ambiente mais seguro para travessia de pedestres.

Solicito a realização de melhorias nesse trecho, 

incluindo reparos e adequação para garantir acessibilidade a todos.

Ante o exposto solicito o acolhimento dessa 

propositura.

Plenário dos Autonomistas, 12 de dezembro de 2023.

  

  

  
GILBERTO COSTA MARQUES

(GILBERTO COSTA)

VEREADOR
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